

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

1. Jenis

Jenis dalam penelitian yang dipakai peneliti adalah dengan penelitian turun langsung kelapangan (*field research*) untuk menggali data dan ingin mengetahui pelaku UMKM yang dimiliki para pemilik ternak ayam potong di Desa Kuringkit Kecamatan panyipatan. Adapun sifat penelitian ini menggunakan kualitatif. Sedangkan lokasi penelitian yaitu di Desa Kuringkit kecamatan Panyipatan.

2. Pendekatan Penelitian

Pendekatan yang digunakan penulis adalah penelitian kualitatif, penelitian kualitatif, yaitu suatu penelitian kontekstual yang menjadikan manusia sebagai instrument, dan disesuaikan dengan situasi yang wajar dalam kaitannya. Dengan pengumpulan data yang pada umumnya bersifat bersifat kualitatif. (Lexy.J.Moleong, 2007, hlm. 3).

Metode kualitatif ini merupakan prosedur penelitiann yang menghasilkan data dan deskripsi berupa kata-kata tertulis atau lisan dan pribadi yang dapat diamati. Penelitian kualitatif bertujuan untuk menjelaskan kondisi dan fenomena dengan sedalam-dalamnya melalui pengumpulan data. Penelitian ini tidak mengutamakan besarnya populasi atau smple bahkan populasi atau sample sangat terbatas. Jika data fenomena yang diteliti, maka tidak perlu mencari sampling lainnya. (Rachmat Kriantono, 2009, hal. 18)

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini beralamat jalan Desa Kuringkit, Kecamatan Panyipatan, Kabupaten Tanah Laut, Kalimantan Selatan.

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah pelaku pemeliharaan usaha mikro kecil menengah di Desa Kuringkit Kecamatan Panyipatan

Adapun objek penelitian ini adalah pelaku pemeliharaan ternak ayam potong di Desa Kuringkit Kecamatan Panyipatan.

D. Data dan Sumber Data

1. Data

Data adalah keterangan yang dapat memberikan gambaran tentang suatu masalah data yang dipergunakan dalam penelitian ini adalah:

- a. Data primer yaitu berupa informasi dan keterangan yang diperoleh langsung dari informan (para pelaku usaha mikro kecil menengah di Desa Kuringkit Kecamatan Panyipatan).
- b. Data sekunder yaitu berupa tempat ternak ayam potong, fasilitas yang ada, serta jumlah pelaku usaha pemeliharaan ternak ayam potong yang ada di Desa Kuringkit Kecamatan Panyipatan.

2. Sumber Data

Sumber data dalam penelitian ini adalah informan, yaitu orang yang terlibat langsung dalam penelitian ini (para pelaku pemeliharaan ternak ayam potong di Desa Kuringkit Kecamatan Panyipatan), untuk memberikan data informasi yang diperlukan oleh penelitian sebanyak 10 orang pelaku pemeliharaan ternak ayam potong dari 24 orang pelaku usaha peternakan ayam potong,

karena latar belakang dari jawaban para pelaku pemeliharaan ternak ayam potong banyak yang sama sehingga penulis mengambil informan dari keseluruhan pelaku pemeliharaan ternak ayam potong di Desa Kuringkit Kecamatan Panyipatan.

E. Metode Pengumpulan Data

Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan penulis yaitu

1. Wawancara, yaitu penulis mengadakan dialog langsung dengan para informan penggiat umkm peternakan ayam potong yang akan memberikan keterangan mengenai permasalahan yang diteliti, sehingga diperoleh data yang diperlukan penulis.
2. Observasi, yaitu penulis melakukan pengamatan secara langsung ke lokasi penelitian untuk memperoleh data dan informasi.
3. Dokumentasi, yaitu penulis melakukan dokumentasi baik foto maupun video guna memperlancar penelitian.

F. Teknik Pengolahan Data

Untuk mengolah data yang telah diperoleh digunakan teknik sebagai berikut:

1. Editing data (penyeleksian data), yaitu dengan melakukan secara selektif terhadap data yang diperoleh dan bila ada kekurangan atau kesalahan dilakukan perbaikan, sehingga diperoleh data yang valid.
2. Kategorisasi data (pengelompokan data), yaitu dengan menyusun secara lengkap terhadap data yang diperoleh berdasarkan kelompok permasalahannya, sehingga tersusun secara sistematis dan mudah dipahami.

3. Interpretasi data (penafsiran data), yaitu dengan memberikan penjelasan seperlunya terhadap data yang kurang jelas, sehingga mudah dimengerti dalam rangka memperoleh kandungan makna data yang telah disajikan.

G. Analisis Data dan Metode Analisis Data

Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kualitatif, yaitu dengan cara mengkaji secara mendalam hasil penelitian dan membahasnya yang mengacu pada landasan teoritis secara literatur-literatur yang berhubungan dengan masalah yang diteliti .

Adapun metode analisis data yang penyusun gunakan adalah analisa dengan teknik induktif yang mengambil fakta-fakta yang khusus dan peristiwa yang kongkrit. Kemudian dianalisa untuk ditarik kesimpulan yang bersifat umum. Teknik ini di gunakan untuk menjawab persoalan pelaku pemeliharaan ternak ayam potong. Serta teknik deduktif yaitu penganalisaan data dengan menyimpulkan pengetahuan-pengetahuan kongkrit mengenai kaidah yang benar dan tepat yang di terapkan untuk menyelesaikan suatu permasalahan (perkara tertentu). Metode ini digunakan untuk memenuhi kaidah yang sesuai yang dapat dijadikan pedoman unjtuk menyelesaikan masalah tersebut.